



Piden ayuda para poder construir vivienda provisoria a vecina de Castro

El proyecto de un grupo de voluntarios busca entregar mejores condiciones de vida a una vecina del Barrio Gamboa. Por el momento se solicitan algunos materiales para continuar con la construcción.

Un grupo de vecinos de Castro, apoyados por la Agrupación Solidaridad Acción, desarrolla una campaña para construir una

vivienda provisoria para una vecina en condición de vulnerabilidad.

Actualmente, la mujer de 54 años habita una mediagua que no cuenta con la instalación de servicios básicos, además de estar muy deteriorada. La mujer vive con una pensión de invalidez por salud mental y se encuentra sola habitando la mediagua. Es por ello que vecinos se organizaron

y con donaciones avanzan en la construcción de una pequeña vivienda provisoria, para la cual piden la colaboración de la comunidad.

CONDICIONES

Silvina González, quien coordina la campaña, señaló que la vecina por muchos años ha vivido en el

lugar en un espacio que no cuenta con las condiciones mínimas de habitabilidad.

“No hay agua potable, no hay baño, la casa está construida con materiales de desechos, lo que significa que no hay aislantes, materiales que puedan

continúa en pág. 5...

Fecha: 30-04-2024
 Medio: El Insular
 Supl. : El Insular
 Tipo: Noticia general

Pág. : 5
 Cm2: 333,8

Tiraje: 2.500
 Lectoría: 7.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: Piden ayuda para poder construir vivienda provisoria a vecina de Castro

... viene de pág. 4

retener el calor y la vivienda lamentablemente fue levantada a ras de tierra, lo que significa que se está hundiendo el piso, por lo que no se podía considerar, ni siquiera, reconstruirla. La única forma era votarla y atrevernos junto a otros amigos y vecinos, personas de buen corazón, para lanzarnos al desafío de hacer una vivienda de emergencia”, señaló.

En este contexto, señaló que en el mes de enero comenzaron a reunir los materiales y recaudar dinero para levantar la mediagua de emergencia, recolectando clavos y otros materiales.

La vivienda de emergencia mide 18 metros cuadrados y se proyecta un dormitorio, un baño y una cocina pequeña, para que la vecina habite en los próximos años, a la espera de una solución definitiva luego de integrar un comité de vivienda en formación, lo que podría extenderse por varios años.

Durante esta semana se espera levantar el techo, sin embargo, hay falta de materiales, por lo que se hizo un llamado a la comunidad a apoyar la acción de ayuda para esta adulta mayor. Por el momento, se ha recibido el apoyo de vecinos, amigos y colegas, entre otras instancias, para desarrollar el proyecto.

“Lo más urgente para que el maestro pueda seguir avanzando

son palos de 2x3, necesitamos mínimo 35, para hacer las divisiones del bañito, la cocina y el dormitorio, y diagonales para que la casa quede firme. Nos donaron el inodoro y el lavamanos. No tiene agua potable la casa, así es que vamos a intentar convertir un bins en una puntera, de alguna forma, porque ella recibe agua municipal y hace una semana está con el agua de la lluvia. Vamos a tratar de convertir eso en una fuente de agua. Nosotros tenemos un compromiso de que ella pueda estar en las mejores condiciones”, señaló.

Agregó que **“para la electricidad nos falta un par de automáticos, que son chiquititos, que nos ha costado conseguirlos. Todo el resto de los materiales eléctricos los donó una iglesia. Tenemos el compromiso de una persona para las planchas OSB para revestir la vivienda. Latas tenemos, pero no sabemos aún cuántas nos van a faltar, porque el maestro tiene que colocar el material para saber qué nos falta”,** expresó.

BONDAD

La vecina señaló que la campaña les permitió conocer la bondad de muchas personas que se han sumado a la tarea de este grupo de personas para mejorar la calidad de vida de la mujer.



“Uno se lo tiene que tomar desde la empatía. Uno está consciente de que nuestro país tiene una profunda necesidad y es enorme. También entendemos que la tarea del gobierno no llega a todos lados, pero sin embargo, esto ha sido más una invitación a mirar al otro, al que vive al lado mío. La municipalidad sabe,

ella ha vivido 8 años allí, de esa forma, las autoridades lo saben y la señora Mónica no puede pasar otro invierno en estas condiciones”, dijo.

Junto con agradecer a quienes han apoyado el proyecto, indicó que quienes deseen aportar pueden comunicarse al número +569412100.